

Ressort: Vermischtes

Urteil: Deutsche Bank muss Kirch-Erben Schadensersatz zahlen

München, 14.12.2012, 15:08 Uhr

GDN - Die Deutsche Bank muss den Erben des Medienunternehmers Leo Kirch Schadensersatz zahlen. Dies entschied das Oberlandesgericht München am Freitag.

Das Gericht sah es als erwiesen an, dass Aussagen eines früheren Vorstandssprechers der Deutschen Bank mitverantwortlich für die Pleite des Kirch-Medienimperiums waren. Wie viel Schadensersatz die Deutsche Bank zahlen muss, ist noch unklar. Die Höhe soll in einem Gutachten festgestellt werden. Das Oberlandesgericht München hatte bislang von einem Schaden zwischen 120 Millionen und 1,5 Milliarden Euro gesprochen, während die Erben des Medienunternehmers mehr als zwei Milliarden Euro fordern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4158/urteil-deutsche-bank-muss-kirch-erben-schadensersatz-zahlen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619